"‘CARL ON GR

6 Piéces
255 m?

Réf. 13478
3250000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison a vendre (06230)
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Imaginez vous vous réveiller chaque matin avec cette vue mer a couper
le souffle. Découvrez dans un domaine de prestige cette magnifique
villa d'une superficie de 2565m2 offrant une vue imprenable sur la rade
de Villefranche sur Mer et Saint-Jean-Cap-Ferrat. Vous serez accueilli
dans un vaste salon salle a manger de plus de 50m2, ainsi qu'une
cuisine équipée semi ouverte. Toute la villa est entourée d'une grande
terrasse pour profiter de l'ensoleilement maximal toute la journée
donnant un acces directe a la piscine.Au premier étage, vous trouverez

la master avec la vue mer avec sa salle de ...

Imagine waking up every morming with this breathtaking sea view. Discover in a
prestigious estate this magnificent vila with an area of ??255m?2 offering a great
view of the harbor of Villefranche sur Mer and Saint-Jean-Cap-Ferrat. You will be
welcomed in a large living-dining room of more than 50m2, as well as a semi-open
equipped kitchen. The entire villa is surrounded by a large terrace to enjoy
maximum sunshine all day long giving direct access to the swimming pool.On the
first floor, you will find the master with sea view with its bathroom and dressing

room. A second and third bedroom ...
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